

## **Pemex necesitará financiamiento externo, dice Moody's**

Petróleos Mexicanos (Pemex) necesitará financiamiento externo para inversión de capital, debido a que durante 2017 no habrá una recuperación suficientemente fuerte del precio internacional del crudo, previó la calificadora Moody's Investors Service. Señaló que el año próximo se mantendrán presionados los precios del petróleo y gas, a lo que se sumará una reducción de 5 por ciento en la producción de Pemex, mientras sus cargas fiscales se mantendrán altas por la importancia que tienen para el presupuesto federal. Los precios del petróleo y gas previstos para 2017 no serán tan fuertes para apoyar las finanzas e inversiones de la petrolera, por lo que Pemex "dependerá de financiamiento externo, cuando menos para inversiones de capital", señaló Moody's. Al dar a conocer un reporte sobre la calidad crediticia de los corporativos mexicanos, la calificadora señaló que permanecerá estable hasta mediados o finales de 2017 debido a sus perfiles de liquidez y al modesto crecimiento económico de México. "La mayoría de las compañías mexicanas tienen un riesgo de liquidez medio o bajo, y deberán ser capaces de cubrir sus pagos de deuda, gastos operativos, e inversiones de capital hasta finales de 2017 con efectivo en caja, flujo de efectivo libre y líneas de crédito bancarias".

MIRIAM POSADA GARCÍA